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Куратором проекта стал Максим Литвинов, известный 
магаданский стрит-арт-художник. С ним вместе работали 
художники из Москвы Константин Данилов, Евгений Воронин, 
Сергей Шевелев — участники многочисленных международных 
фестивалей и крупнейших проектов по росписи стен по всему 
миру. Фасады общежитий и столовых превратились в арт-
полотна, на которых изображены животные, обитающие 
в Магаданской области.

Наталья Демшина

ЗДАНИЯ В ВАХТОВОМ ПОСЕЛКЕ НАТАЛКИНСКОГО ГОКА 
«ПОЛЮС МАГАДАН» РАСПИСАЛИ ИЗВЕСТНЫЕ ХУДОЖНИКИ

ЯРКАЯ ВАХТА: СТРИТ-АРТ 
ДЛЯ СОЗДАНИЯ НАСТРОЕНИЯ

«Мы рады были реализовать такой 
вдохновляющий, красочный и масштабный 

проект. Спасибо компании «Полюс Магадан» 
и всем, кто участвовал в организации, за доверие 

и предоставленную возможность воплотить его 
в жизнь. Здорово, что сотрудники компании 

«Полюс», работающие в нашем красивом, 
но с суровым климатом регионе, смогут 

трудиться и отдыхать в более комфортных 
условиях. Такое оформление фасадов 

будет радовать глаз, поднимать настроение 
и благоприятно влиять на людей. Особенно это 
важно в зимнее время года, когда нет цветных 

красок вокруг. Для этого мы и трудились!» — 
сказал художник Максим Литвинов.

Слева направо: 
Максим Литвинов, 
Константин Данилов, 
Сергей Шевелев, 
Евгений Воронин
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Сотрудники компании и подрядных организаций,  
проживающие в поселке, по достоинству оценили старания художников 

и отмечают, что такие изменения наиболее важны для тех, кто вынужден 
работать далеко от дома, на вахте.

«Для компании «Полюс» принципиально важно создание не только 
безопасных условий труда на производстве, но и комфортной среды в 
наших вахтовых поселках. В условиях суровой и темной магаданской 

зимы яркие краски и интересные изображения животных, обитающих 
в регионе, будут создавать позитивное настроение. Кроме того, мы 

хотели напомнить коллегам, что важно и сохранять биоразнообразие 
региона», — отметила Виктория Васильева, директор департамента по 

связям с общественностью компании «Полюс».


